

みんなのすすむみち

中学部 校内実習①

働く力をつける！



6月16日(月)～6月27日(金)までの2週間、校内実習①が行われました。中学部全員の目標は「丁寧に正確に作業する」です。みたけ夏まつりで、たくさんのお客様に製品を買ってもらえるよう、全員で目標を意識して取り組みました。そして、実習を通して「働くことに興味をもち、意欲をもって取り組む」、「時間いっぱい継続して自分の役割を果たそうとする力を身に付ける」という大きなねらいに近付いた実習となりました。

実習では、「たけのこズ」「レタース」の2班に分かれて、午前中は一週間交代で手工芸班、布工芸班として、午後は紙工班として働きました。手工芸班ではアイロンビーズを使って様々なモチーフの製品を作りました。布工芸班では、新しく導入したシルクスクリーンという印刷機を使い、バックにたけのこのマークを印刷しました。他にも、リボンや糸を使ったペンやランプシェードを仲間と分担して作り上げました。紙工班主力製品の油とりパックはいつものサイズの他に、大きいサイズのパックも作りました。それぞれの工程で自分の役割を果たすことが、協力という力になり、たくさんの油とりパックの完成につながりました。

みたけ夏まつりでは、「素敵だね」「頑張ったね」と声を掛けていただき、生徒の笑顔もたくさん見られました。実習から夏まつりの販売を通して、働く大変さと喜びを感じ、次の実習や作業学習に向けてさらに意欲を高めることができました。



おしえて★たけのこ！

中学部から始まる学習「作業学習」って…
なにを学習するんだろう？



作業学習

せいひん 製品をつくる はたら べんきょう 働く勉強

せいひん う 製品を売る

作業学習は、作業活動を学習活動の中心にしなが、生徒の働く意欲を培い、将来の職業生活や社会自立に必要な事柄を総合的に学ぶものです。奥中山校では、油とりパック作りや、校内実習をとおして、自分の役割を果たすことや、働くための態度を養うことを学習のねらいとしています。そのために必要な知識・技術も学んでいきます。



中学部 校外学習 三愛学舎見学

見る・知る・感じる!



5月29日(木) 中学部では学校法人カナン学園三愛学舎にて、1年生と転入生を対象の校外学習を行いました。自分の進路を考えるきっかけや高等部への見通しをもつことをねらいとしています。

音楽の授業や調理をしている様子をじっくり見てきました。

見る・知る・体験する!

中学部 3年 三愛学舎体験入学

3年生は7月1日(火)に体験入学を行いました。自分たちの進路実現に向けて、先輩たちと一緒に作業を体験し、具体的な高等部へのイメージをもつことをねらいとしています。

三愛学舎では、本科と専攻科の5年間で日常生活を送る力、働く力をつけるために、調理活動や作業学習、職場実習等を学んでいます。また、仲間と一緒に働く喜びを感じ、多くのことを仲間と学ぶよう取り組んでいる学校です。

3年生はそれぞれの4つの作業班に所属し、先輩たちと一緒にワーク(作業学習)を体験しました。先輩たちや先生が優しく教えてくれて、三愛学舎の温かな雰囲気を感じながら頑張ることができました。



おしえて★だけのこ!

キャリア教育～奥中山校バージョン～

キャリア教育って・・・
学校ではどんなことをしているの?

「自分が社会の中でどんな役割を果たし、根本的にどう生きていくか」それを考える力や実現していく力を養うのがキャリア教育です。奥中山校では、「児童生徒一人一人が、夢や希望をもって生活を充実させ、主体的に社会人として自立するための能力を育む」ことを目標に、小学部・中学部段階に応じて指導目標を立て、取り組んでいます。

なるほど! 進路のためだけの取り組みではなく、学校生活全般の取り組みが「将来のなりたい自分」を作っていくんだね♪

